## 利賀っ子だより



R3. 12. 22

## 〇 2学期が終わりました

81日間あった2学期が、今日で終わりました。 市内では、利賀小・中学校が一番早い終業式です。 終業式では、「振り返り」と「感染症対策」の二 つにいて話をしました。

「○○ができてよかった。」「△△ができなくて残念だった。」と振り返って終わるのではなく、「△△ができなくて残念だったから、次は▲でやってみよう。」「○ができたから、今度は●をしてみよう。」



代表児童の発表

など「過去」と「未来」をつなげて考えてほしいと思っています。過去は変えられないけれど、過去の経験を基に未来は、変えることができると思うからです。

3学期の始業式には、自分のどんな「過去」を振り返ってどんな「未来」につなげようと思っているのか聞かせてほしいと子供たちに話しました。

また、年末年始は、楽しいことがたくさんあり、気が緩むことも考えられます。どうぞご家庭でもこまめな手洗い、マスク着用、換気、体温を測って体調を管理することを続けていただきますようお願いいたします。

## O SDGs の取組





今週に入り、南砺市エコビレッジ推進課から、SDGs に関する掲示物の展示依頼がありました。

利賀小学校は、 SDGs パートナーに登録しています。また、 5・6年生が毎日熱心に全校に 働きかけていることもあり、

SDGs に関する子供たちの意識が高まってきています。掲示物には自分が取り組んでいることを書いてクリスマスツリーを完成させるブースもあり、あっという間にツリーが仕上がっていきました。

5・6年生の呼びかけで、中学生も休み時間に掲示物を見て自分の生活を振り返っていました。冬休みにぜひご家庭でも SDGs に取り組んでみてください。

保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご理解、ご支援のおかげで、2学期を無事終えることができました。ありがとうございました。来学期もどうぞよろしくお願いいたします。 ( 高田 公美 )